



キャラクター
むすび～



愛称

開け未来の扉 中国総体 2025

スローガン

輝け君の青春 刻め努力の軌跡

えんむすび～ず通信

島根県高校生活動事務局

発行日
2025年2月21日

第5回 えんむすび～ず 県推進委員会

全国高等学校総合体育大会（通称：インターハイ）が、今年の夏、中国ブロックで開催されます。島根県でも、体操競技（浜田市）・男子バレーボール（松江市）・レスリング（雲南市）・フェンシング（安来市）・なぎなた（出雲市）・カヌー（美郷町）の6競技が開催されます。インターハイは、がんばるアスリートはもちろんですが、大会を支える高校生（高校生活動）の活躍も見逃せません。

第3号は、1月29日（水）に開催した「第5回えんむすび～ず県推進委員会」の活動報告です。みんなでインターハイを盛り上げましょう！

PRグッズ決め

先輩からの激励

えんむすび～ずのメンバーは、今後の高校生活動で配布するためのPRグッズをみんなで考案中です。「どんな物にするのか？ どんなデザインにするのか？」をこれまでの会で議論してきました。

缶バッジ・トートバッグ・絆創膏などが候補としてあがっていました。今回もそれぞれが意見を出し合い活気のある時間となりました。どれも高校生ならではのアイディアが詰まっています！ 素敵なPRグッズがどうやらできそうです。

えんむすび～ずのメンバーは、「島根県に来られる方々に最高のおもてなしを！」という想いで活動をしています。今回、前回大会（9年前）を高校生活動島根県代表生徒として活動された富川健吉さんから体験談を話していただきました。「他校の仲間と協力できましたこと。記念品制作や会場の清掃活動をがんばったこと。振り返った時にとても良い経験だったと感じることができた。」など貴重な話をいただきました。

えんむすび～ずのみんなも先輩のお話を聞いて「先輩たちを超える活動をするぞ～」と気持ちを高めていました！



教育長および28中国総体経験者との激励交流会

島根県実行委員会会長（野津教育長）、前回大会出場者（倉内実里さん：新体操競技）、前回大会高校生活動代表生徒（富川健吉さん）、現役の高校生アスリート（村田煌汎さん：フェンシング・安田結衣さん：なぎなた）と一緒に交流会を行いました。

はじめに、えんむすび～ずのこれまでの活動を紹介し、多くの方に知っていただくことができました。

次に、「する」側の決意や「支える」側の想いを語り合い、素敵な時間をみんなが過ごしました。会長からは、それぞれの立場に向けてのアドバイスや励ましをいただきました。

えんむすび～ずのメンバーも「支える」立場として大会を成功に導く決意がより強固なものになったようです。

